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5,5 millions d’immigrés sont attendus en Espagne d’ici 2050 ;
c’est le FMI qui le dit.

Quand on dit 2050, on peut écourter la date car c’est leur
stratégie. Combien de fois ont-ils annoncé des masses minimes
d’immigration en France et en Europe, pour en l’espace d’un an
ou de 10 et tout explose.

Et ça explose non parce que l’immigration est inéluctable ;
l’Australie, l’Italie, la Hongrie, les pays de l’Est apportent
la preuve que cette affirmation est fausse. Non ! si les flux
migratoires sont incessants, c’est tout simplement parce que
nous avons une politique qui veut cela.

Donc, on avec leurs annonces, la seule chose certaine est que
l’Europe va être submergée et pas en 2050. Il y a l’avant
garde qui arrive, le regroupement familial qui suit et la
reproduction qui assène le coup de grâce.

Il y a une réelle volonté de déplacement de population, de
remplacement de peuple. Pourquoi ? Quels sont les objectifs ?
Que veulent exactement ceux qui planifie cette catastrophe ?

Les têtes organisatrices savent pertinemment ce qui se passe
et  où  nous  allons  ;  leur  démarche  est  tout  simplement
criminelle.

Et nous les laissons faire.

Trois questions :
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–  «  si  nos  zélites  bienveillantes,  tambourinent  que  la
démographie est excessive dans le continent africain et que
donc « l’excédent » de population dans cette partie du monde
doit  inévitablement  se  «  déporter  »  en  Europe  ;  pourquoi
diantre n’est-ce pas sur des territoire beaucoup plus vastes
dont la culture est commune ?

–  Puisque  la  justification  pour  l’organisation  de  cette
invasion  est  le  faible  taux  de  croissance  démographique,
estimé plutôt à nul, donc si c’est réellement le cas, pourquoi
le choix de population arabes, africaines, musulmanes ? N’y-a-
t-il pas d’autres populations dans le monde ayant un fort taux
de  reproduction,  beaucoup  plus  tranquilles,  respectueuses,
sans danger pour le respect de notre société, notre histoire,
notre culture, nos cultes, notre laïcité ? Pourquoi pas une
politique nataliste incitant les nôtres à faire des enfants ?
Ça coûterait plus cher que l’immigration…
Monsieur Alain Peyrefitte parlait du péril jaune, peut-être,
mais franchement le péril vert est de loin certainement le
plus à craindre.

– Qu’advienta-t-il de nous, de nos pays, de l’Europe après que
le plein d’immigration arabe et africaine sur le sol européen
sera  fait  selon  les  souhaits  et  calculs  assassins  de
l’oligarchie mondiale ? Nos décideurs pensent-ils stériliser
ces nouvelles populations ? Alors-là ! Comment pensent-elle
s’y prendre, croit-elle dominer cette population qui a ses
règles, les impose et ne plie pas ?

Ces décideurs dictateurs, abjects, cupides et criminels en ont
conscience ; on ne mène pas la stratégie de politique mondiale
qui est la leur contre des milliards d’individus, à l’épreuve
du temps et contre la volonté des peuples depuis des décennies
sans une intelligence au-delà de celle des plus beaux esprits
de la planète. Ils sont donc élaboré leur stratégie politique
mondiale en conséquence de causes ; ont posé les jalons de
leur stratégie au fil du temps et savent pertinemment quelles
seront les conséquences finales.



Quel est donc le but final ? Quelles sont les étapes futures ?
Quel futur pour l’humanité l’oligarchie dessine-t-elle ? De
quel droit ?


